

KIM

Bupati Pangandaran Hadiri Pengundian Program “Makan Enak”

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.KIM.WEB.ID

Feb 5, 2024 - 21:13



menghadiri kegiatan Pengundian hadiah program "Makan Enak" berhadiah periode bulan September sampai dengan Desember 2023 yang digelar di halaman Kantor Badan Pendapatan daerah Kabupaten Pangandaran, Senin, (15/01/2023).

Hadir pula Wakil Bupati Pangandaran H Ujang endin Indrawan, Ketua DPRD Kab Pangandaran Asep Noordin H.M.M, Kepala Badan Pendapatan daerah H. Dadang Solihat S.Pd.M.Pd dan pejabat lainnya serta para pelaku usaha dan konsumen.

Seperti yang di sampaikan Kepala Bapenda pangandaran, program makan enak merupakan salahsatu program untuk meningkatkan kesadaran wajib pajak dalam membayar pajak, meningkatkan kesadaran konsumen tentang bayar pajak, juga meningkatkan pendapatan khusus dari sektor pajak daerah dan pajak restoran "katanya",

Bupati Pangandaran pada sambutannya menuturkan berbagai pembangunan telah dilaksanakan

“ Jalan dimana mana sudah bagus, RSUD, Puskesmas, jaminan kesehatan, pendidikan, jalan lintas pantai dan lain lain, Saya kira itu semua itu karena kebersamaan,” ucapnya.

Untuk itu menurut Bupati diperlukan kebersamaan “Yang penting masyarakat ketika sakit di pasilitasi, sekolanya bagus, jalanya bagus dan sekarang Alhamdulillah sudah terbukti, itu semua karena kebersamaan dalam memberikan yang terbaik dengan tugas masing masing, salahsatunya adalah melaui membayar pajak dan retribusi. Intinya melalui pajak ini pembangunan di kabupaten pangandaran terbiayai.

Menurut Jeje, acara makan enak berhadiah ini upaya dalam rangka meningkatkan kesadaran membayar pajak. Oleh karena itu bayar lah pajak untuk kepentingan kita semua.

Melalui program Makan Enak Berhadiah, bukan hanya masyarakat Kabupaten Pangandaran saja tetapi dari luar Pangandaranpun berpeluang untuk mendapatkan berbagai hadiah menarik seperti motor spedah listrik, kulkas dll.

Adapun caranya adalah dengan belanja makanan di rumah makan atau restoran yang sudah terdaftar, Pastikan anda meminta struk yang sudah termasuk pajak lalu foto struk pembayaran dan mengunggah di akun Instagram sendiri dengan men Tag instagram @bapenda.pnd & @bankbjb_pangandaran dengan hastag #makanenakberhadiah "katanya". Anton AS)